

En Pinar del Río nuevas obras de inversión en Salud

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 13 Febrero 2024 00:03

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 185

Varias son las obras de inversiones que para este año tiene previstas Salud en el territorio, entre ellas figuran el inicio de los trabajos en el servicio de Medicina Nuclear en el hospital Abel Santamaría, la continuación de las acciones constructivas en el cuerpo de guardia del pediátrico Pepe Portilla; y en el municipio de Sandino se terminará el Banco de sSngre e iniciarán con el servicio de tratamiento de residuales y el incinerador ecológico.

El ingeniero Segundo Robaina Osorio, jefe del departamento de Inversiones, Mantenimiento y Sistemas Ingenieros de la Dirección General de Salud en Pinar del Río, informó que se dispone de un presupuesto de 15 millones 861 mil pesos y más de tres millones 860 mil se ejecutarán en Sandino.

En Pinar del Río nuevas obras de inversión en Salud

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 13 Febrero 2024 00:03

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 185

Otros trabajos de infraestructura se concentran en el policlínico Primero de Enero, de Consolación del Sur, donde se debe empezar con las labores de la sala de parto; se terminará la reparación de la cocina del hospital León Cuervo, en tanto, en el Hogar de Ancianos ya iniciaron los trabajos que eliminan el riesgo eléctrico que existe en los dos edificios, en el principal y en La Marina.

“Además, comenzaron también las acciones en tres consultorios médicos ubicados en San Luis, San Juan y Martínez y en el de Los Jazmines, que está hace años en estructura”, precisó el ingeniero.

Agregó que existe también un presupuesto de 26 millones 667 mil pesos aprobado para componentes de equipos médicos y no médicos. Especificó que para la compra de ambulancias son 8 millones 727 mil pesos, lo que hace un total de 51 millones 256 mil pesos.

El plan de mantenimiento para el 2024 es ambicioso, pues pretende llegar a 60 consultorios de toda la provincia, a siete salas de los hospitales León Cuervo y Abel Santamaría; se ejecutaría la reparación de dos centros municipales de Higiene, en Guane y en San Luis; dos direcciones municipales de Salud, en Los Palacios y en Pinar del Río; se repararán tres servicios extendidos de urgencias médicas ubicados en las comunidades de Dimas, Arroyo de Mantua y Pasada de Marín; así como tres salas de rehabilitación, una en el hospital psiquiátrico Isidro de Armas, la de Mantua y la de San Luis.

Se incluyen dos servicios de Terapia, la unidad de cuidados intensivos número Tres del “Abel Santamaría” y la de Sandino; tres salas de hospitalización, en Guane, San Luis y Minas de Matahambre, y está prevista la ejecución de seis casas de abuelos.

Robaina Osorio agregó que se dará mantenimiento al hogar de ancianos Carlos Castellanos, y a tres hogares maternos, el Justo Legón Padilla, el de Consolación del Sur y el de Minas de Matahambre.

Se suman a estas tareas cuatro soluciones de tratamientos de residuales en Sandino, en el policlínico Primero de Enero de Consolación del Sur, en el “Pepe Portilla” y el de la sala de hemodiálisis del policlínico de Viñales.

De importancia es el mantenimiento previsto a nueve policlínicos; a los cinco hospitales del territorio; se ejecutará el Centro Provincial de Lucha Antivectorial, dos farmacias y las clínicas estomatológicas del municipio cabecera.

Se estima en el primer semestre la culminación de la sala de hemodiálisis de Viñales, cuya ejecución se retardó en 2023 por

En Pinar del Río nuevas obras de inversión en Salud

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 13 Febrero 2024 00:03

Escrito por Periódico Guerrillero

Visto: 185

dificultades en el financiamiento y los recursos.